
Conseil d’école  

 vendredi 23/05/2014  

 
Début  : 18H30 

Présents: parents d’élèves   :                                             Enseignants :  

 

M. Reboussin (UNAAPE)      M. Vigneulle : Directeur 

M. Canault (UNAAPE)       Mme Guérin 

          Mme Fourot 

M. Robert (UNAAPE)                Mme Bourdoulous 

Mme Di Mascio (UNAAPE)      Mme Lioret 

Mme Nedelec  (UNAAPE)      Mme L’Hénoret 

Mme Delauney            M.Morin       

                                        Mme Dewitte 

Mme Moreira (UNAAPE)      Mme  Rival 

          Mme Robin (Rased) 

,  

Représentant de la municipalité : M. Yvon Leray, Mme Annick Nicolas 

 

Absentes: Mme. Denizot (UNAAPE) dont l’enfant a quitté l’école. Aucun suppléant ne figurait sur la liste 

 Mme Boutenel (UNAAPE) 

1) Vote sur les propositions de plannings de la semaine scolaire. 

 

Le directeur expose l’objet de la réunion de ce conseil d’école extraordinaire. 

 

M. le Député-Maire souhaite que les conseils d'école se prononcent précisément sur le point suivant : 

  

souhaitez vous la mise en place de la réforme des rythmes scolaires telle qu'elle a été proposée avec les 

TAP répartis sur 3 fois 1 heure 

OU 

souhaitez vous la mise en place de la réforme des rythmes scolaires avec des TAP regroupés sur le ven-

dredi après-midi, comme le permettent les assouplissements. 

 

M. Leray expose les raisons qui ont conduit le député-maire à proposer un assouplissement permis par le 

nouveau décret. La municipalité qui s’est engagée dans la réforme a pour le moment des difficultés à re-

cruter le personnel pour l’encadrement des TAP, notamment du fait que cela pose des difficultés aux gens 

de ne travailler qu’une heure par jour pendant trois jours. La municipalité espère qu’en regroupant les 

TAP le vendredi après-midi, le recrutement du personnel et leur organisation s’en trouveront facilités. 

 

Les parents s’interrogent sur le devenir des intervenants municipaux qui seraient remerciés. Seront-ils 

réembauchés dans les TAP? Le vendredi après-midi serait-il mieux pour eux à cet égard? 

 

Vote:  

  

 

 

 

 

 

 

 

Le projet 1 recueille 11 voix, le projet 2 recueille 6 voix. 2 abstentions. 

 

Les parents d’élèves de l’AAPE souhaitent  qu’il soit mentionné au compte-rendu, leur opposition à cette 

réforme et leur souhait de la voir abandonnée. 

        Le Directeur: D. Vigneulle 

 

 Projet 1 Projet 2 Abstention Total votes  

Enseignants 9 0 1 10 

Parents 2 4 1 7 

Municipalité 0 2 0 2 

Total 11 6 2  


